
                                                                                                                        

 
 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Uwe Richrath      FDP-Ratsgruppe 
Friedrich-Ebert-Platz 1           
51373 Leverkusen            
           11.02.19 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 
 
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien und des Rates: 
 
 
Wildblumen auf öffentlichen Beetflächen 
 
Der Rat der Stadt Leverkusen beschließt, dass auf öffentlichen Beetflächen, die bisher aufwändig 
bepflanzt worden sind, zum nächstmöglichen Termin Wildblumenmischungen angesät werden. 
Stadtgrün als ausführender Fachbereich wird entsprechend angewiesen. 
 
Begründung: 
 
Öffentliche Blumenbeete in dieser Stadt werden aufwändig bepflanzt, oft mehrmals im Jahr. Aus 
ökologischen und finanziellen Gründen sollte baldmöglichst der Versuch gemacht werden, auf 
diesen Flächen im Frühjahr Wildblumenmischungen anzusäen. Diese blühen die ganze Saison 
über und locken viele Insekten, insbesondere Bienen an. Damit würde diese Begrünung das 
Projekt „Leverkusen summt“ aktiv unterstützen. 
 
Die Stadt Remscheid hatte in 2018 ihre öffentlichen Beetflächen mit Wildblumen begrünt. Dies sah 
die ganze Saison über bis in den späteren Herbst hinein sehr ansprechend aus, war fast 
pflegefrei, preiswert und sehr insektenfreundlich. Damit ist es zur Nachahmung in Leverkusen zu 
empfehlen.  
 
Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens       
FDP-Ratsgruppensprecherin          
       
 
 
 


